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本日のゲスト・ビジター 

 

ビジター 沼津北ＲＣ 石川征雄様 

ゲストはありませんでした。 
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スマイル報告 

 

伊藤 毅  結婚祝いありがとうございました。 

野口郁夫 地区協議会お疲れ様でした。 
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RIテーマ「Reach within to Embrace Humanity」           

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

会長挨拶 

第１４３４回例会 会長挨拶 

会長 太田昭二 

 

昨日は早朝より地区協議会出席の為、甲府までお疲れ様でし

た。地区協議会はクラブ会長エレクトと次期クラブ指導者の為に

毎年開かれる研修会合。その目的は、次期クラブ指導者が就任

の準備を整え、指導者チームを結成すること、およびクラブ指導

者の意欲を高め、クラブ指導者との協力関係を築く機会を地区

ガバナーエレクトと次期ガバナー補佐、および地区委員会に与

えることにあります。 

昨日はもう新年度モードで、私にとってもう任期が終わった気

持ちになりました。しかし、まだ２ヶ月余りあり、来月には沼津４ロ

ータリークラブ合同例会もあるので、気を緩めずにもうひと踏ん

張り頑張っていきます。 

今日は地区協議会出席者に、各分科会の報告を宜しくお願

い致します。 

幹事報告 

■ 事務連絡 ■ 

 ＊ガバナー事務所より 

  ガバナー月信５月号 到着 

  富士山絆の日ＤＶＤ 到着 

  ５月のロータリーレート １ドル＝８２円 

 ＊ロータリーの友事務局より 

  ロータリーの友５月号 到着 

 

■ 例会変更 ■ 

 ＊沼津西ＲＣ 

  ５月１７日(木)→１９日(土)４クラブ合同例会 

 ＊御殿場ＲＣ 

  ５月１０日(木)→早朝例会 

  ５月１７日(木)→於・御殿場館 

  ５月２４日(木)→於・御殿場館 

  ５月３１日(木)→夜間例会 

 

■ 週報到着 ■ 

  沼津西ＲＣ・御殿場ＲＣ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

  会員数 
出席計算に 

用いた会員数 

出席計算に 

用いた出席者 出席率 
４ 月 9 日    

修正出席率 

１２名 １２名 １１名 91.70% １００% 

 

 

出席： 古泉・太田・原・梅田・岩本 他        計１１名 

 

欠席： 前田                         計 1 名 

 

ＭＵ：  前田・髙田        谷              計０名 

◆次回例会プログラム◆ 新入会員卓話（伊藤会員） 

クラブ協議会 

懇親会の様子 

本日のクラブ協議会は４月２２日に開催されました【地区協議会】の報告です。 

当クラブからは１０名参加致しました。（時間の関係上、後日発表の方がいらっしゃいます。） 

ロータリー財団部会 

古泉榮一 会員 

濱田さんと参加しました。会議は下記の通りで進められました。 

地区研修リーダー・渡邉ＤＰＧより挨拶と「ロータリー財団活動の現

況」について説明があった。 

その後、①「未来の夢計画」移行への準備について ②新しい奨学

金制度について（グローバル補助金と新地区補助金） ③研究グル

ープ交換（ＧＳＥ）事業とメンバーの募集について ④地区補助金の

募集とマッチング・グランドについて（補助金の申請時期の締切りが

2012 年度６月２９日ですから当クラブでも対象する計画を立てたらと

思います） ⑤財団学友会の活動について ⑥活動を支える財団へ

の寄付およびロータリーカードのお願いについて（加入者の会員数

が危うくなっているので、会員増加に協力してもらいたいという説明

があった） ⑦ポリオプラスと２億ドルチャレンジについて（格段の協

力を願いたいと要請がありました） 

担当の各委員長がそれぞれの事業計画内容について説明を行い

終了しました。 

会長・幹事部会 

野口郁夫 会員 

リーダーは高野ガバナーエレクトが務め、次年度の事業計画を中

心にプロジェクターを使いながら指導されました。ＩＴに対する考え

方は非常に前向きで、大いにネットを利用し、ロータリー活動を進め

ること。また、ロータリーの良い事はしっかりと継承し、改革すべき事

は変えていく【温故知新】柔軟性も必要であると話されました。ともか

く、会員の皆様が楽しいロータリー活動が出来る事が大切であると

話されました。他にもたくさん話題がありますが、以上報告とします。 

会員増強部会 

原修一 会員 

「会員増強部会」はガバナー補佐、会長、幹事部会との合同にて行

われました。 

高野ガバナーエレクトがリーダー。橋本・野口（甲府クラブ）両名が

サブリーダーとして主として地区方針の説明を受け、種々の指針を

示されました。 

「あなたのクラブは元気ですか」「あなたのクラブを活性させましょう」

「ＲＩ田中作次会長」を、出身国として支援しましょう。等々、力強い

教示があり。会員維持増強は期首／末１０３％（クラブ純増１名以

上）の要請がありました。 

以上 

広報・ＩＴ推進部会 

太田昭二 会員 

望月操三（甲府）次期委員長の司会進行のもと、渡辺修助パストガ

バナー、研修リーダーの挨拶、現状報告を前田守現委員長が行

い、次年度方針の説明がありました。 

1. 地区内情報の受発信：ホームページの充実 

2. 地区ホームページの周知 

3. ガバナー補佐による分区運営支援：ガバナー補佐事務局に

分区支援小委員会委員を委嘱して、情報収集・発信の強化

を担っていただく。 

4. 公共イメージ向上のための広報活動推進 

5. ロータリーの友地区代表委員との連携 

6. バナー広告スポンサーの募集を促進 

7. メールアドレス登録のお願い 

質疑応答のあと、志田洪顕ガバナーノミニー、研修リーダーの総評

で終了しました。 

新入会員部会 

伊藤毅 会員 

地区協議会にて新会員部会に参加いたしました。会の冒頭新会員

の半分が３年以内にロータリークラブを退会している現状説明があ

り、その後高野・上原両パストガバナーより講話をいただきました。

御両名よりロータリアンになって良かった点等をお話しをいただきま

したが、私自身良かった事をこれから入会してくる会員にしっかり伝

える事が出来るロータリアンにならなくてはいけないと感じた次第 

です。 
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